
アイスブレイク学生の意見
「大学教育と自身の学びを再考する」アンケートより

◆アイスブレイクが効果的であったと感じた理由（授業アンケートより）

アイスブレイクを行うことで、グループ内でコミュニケーショ
ンが取れて、その後のディスカッションもその流れで行う
ことができたから。

アイスブレイクを行ったことで、実際にディスカッションをする
際の緊張がほぐれて自分の意見が言いやすい状態に
なったため。

急にあまり話をしたことない人と議論しろといわれてもぎ
こちなくなるだけだったと思うからよかった。あまりにも長す
ぎるとしまりがないから時間もちょうどいいくらいだと思う。



◆私はアイスブレイクによってこの授業への意欲が結構変わったと
思います。毎回楽しんで授業に臨むことができたし、相手がどう
いう人なのか、少し分かった上で意見を聞けたので、本来の部
分にも好影響を与えていると思いました。

◆アイスブレイクがあることで授業の雰囲気が良くなると思います。
個人的にアイスブレイクはとても楽しかったです。

◆個人的にはもっとしても全然よいと思います。最初の自己紹介の
で、名前だけじゃなく一言添えたのがその人の特徴をとらえること
ができたので良かったです。

◆アイスブレイクを行うことで緊張がほぐれて話し合いやすい場が作
られた。アイスブレイクを行わなかったら、発言を戸惑ってしまったり、
リラックスできずに話がまとまらなかったりすることがあると思う。

アイスブレイク学生の意見
「大学教育と自身の学びを再考する」ラーニングポートフォリオより


